



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Adán Augusto López**, coordinador de Morena en el Senado, enfrenta cada vez más presiones por el escándalo de su exsecretario Hernán Bermúdez, vinculado al narco. El que fuera mano derecha de AMLO en Gobernación aguantó como pudo la presión en el Consejo Nacional de Morena este domingo, apenas unas horas después de que circuló una supuesta carta de renuncia a su labor al frente de los legisladores de su partido, que aunque resultó falsa, no evitó que perdiera la sonrisa. La crisis en su partido es tal, que el surgimiento de la supuesta renuncia como coordinador no sorprendió a nadie en medio de rumores e incomodidades de lo que es considerado como un “daño colateral”. A pesar de todo, la militancia le gritó “¡No estás solo!”, y cerraron filas para desmentir el documento. ¿Casualidad o jugada anticipada? Lo cierto es que la bomba ya estalló y, en política, las coincidencias casi nunca lo son.

• **Alito Moreno**, presidente del PRI, anda en Europa, donde lo captaron vacacionando y luciendo ¡un reloj de nueve millones de pesos! Mientras el PRI se desmorona a pedazos y vive una de sus peores crisis en décadas, su dirigente nacional anda muy quitado de la pena... pero en Portugal. Así como lo lees: fue captado vacacionando en tierras lusas, luciendo joyería de alto calibre y un reloj valuado en nada menos que nueve millones de pesos. La imagen del líder tricolor brilla más que los votos de su partido últimamente. Y claro, las redes no tardaron en arder. ¿Dónde está el discurso de “reconstrucción del PRI”? ¿Así se ve la “oposición seria”? Hasta ahora, *Alito* no ha dicho ni pío. Pero ya se sabe: cuando el barco se hunde, hay quien prefiere el yate.

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario. La opinión vertida en este texto no es propia de *Publmetro*.

